

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karunia yang diberikan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini berjalan dengan lancar dan dapat diselesaikan sesuai dengan waktu yang diharapkan.

Skripsi ini berjudul “Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berbasis Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD untuk Meningkatkan Kemampuan Representasi Matematik di MTs Swasta Cerdas Murni Tembung”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof.Dr. Edi Syahputra, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah (Bapak Sumarlan, S.Pd) dan guru matematika (Bapak Sumarlan, S.Pd) di MtS. Swasta Cerdas Murni Tembung yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Terimakasih kepada teman-teman tercinta Fadillah Puspita Dewi, Arif Pribadi, Baida Rani, Elva Bonica, Eva Evelina Lubis, Bella Rindi, Joni Pasaribu, Nina Richi, Ilham, teman-teman mentoring dan adik-adik saya yang telah mendukung saya dalam pengerjaan skripsi. Teristimewa rasa terimakasih dan cinta penulis kepada Ibunda Katijah dan ayahanda Ramli sebagai orangtua penulis yang sudah

berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini berguna bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juli 2017
Penulis

Alfiana Dewi
NIM. 4131111001

THE
Character Building
UNIVERSITY